



#DIRIGENCIADEMORENA

# DA AMLO ESPALDARAZO A LUISA MARÍA ALCALDE

EL PRESIDENTE ELOGIÓ LA TRAYECTORIA DE LA ACTUAL SECRETARIA DE GOBERNACIÓN Y EXSECRETARIA DEL TRABAJO; DESTACÓ SU APOYO AL PARTIDO DESDE QUE ERA MUY JOVEN

**POR F. GARCÍA, N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO / P4**



FOTO: ESPECIAL

• OFERTA. La titular de la Secretaría de Gobernación, recientemente comentó que "sería un honor dirigir a Morena".



## #DIRIGENCIADEMORENA

AVALA  
EJECUTIVO  
A ALCALDEAFIRMA QUE LA TITULAR DE GOBERNACIÓN HA  
HECHO UN PAPEL EXTRAORDINARIO TODO EL TIEMPO.  
APRUEBA MÉTODO DE ELECCIÓN POR ENCUESTA

POR F. GARCÍA, N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó a la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, en sus aspiraciones para presidir la dirigencia nacional de Morena. "En el caso de Luisa, pues no soy objetivo. Imagínense, que estuvo de joven; la cuestionaban. Cuando estábamos empezando organizó a los jóvenes, ella y otras compañeras y compañeros, que era muy difícil", señaló el Presidente.

En la mañana, indicó que Alcalde Luján hizo un papel extraordinario desde que era diputada federal, y con ello, presentó un video donde se ve a la ahora secretaria participando en un spot del partido guinda.

"Ha hecho un extraordinario papel todo el tiempo. Yo la invité a participar como secretaria del Trabajo. Es representante de los jóvenes", enfatizó el titular del

Ejecutivo.

El ejecutivo federal hizo hincapié en que ya no estará en el poder cuando se haga el relevo de la dirigencia de Morena, y dijo "Pero ¿quién va a decidir? Yo, para entonces, a lo mejor ya no voy a estar aquí cuando hagan la elección. Y todos tienen derecho, igual. ¿Y quién va a decidir? Pues la militancia, los ciudadanos".

Posteriormente, al ser cuestionado sobre el también interés de Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, declaró que también está muy bien, y aseguró que todos tienen derecho a participar por la dirigencia del partido. "También, muy bien Citlalli. Todos, todos, todos tienen derecho a participar", manifestó.

En tanto, López Obrador sostuvo que está de acuerdo con que se haga una encuesta interna para la elección del siguiente dirigente del partido y resaltó que las mismas ayudan a evitar choques, conflictos y divisiones.

"Sí. Siempre he estado a favor

de las encuestas. Yo fui el promotor de las encuestas. Ayuda mucho porque evita choques, conflictos, divisiones. Y la encuesta, cuando se hace bien, es un reflejo apegado a la realidad, lo que la gente piensa. Claro, si se hace mal, si se cucharea, pues no; pero si se hace bien sale exacto como piensa el pueblo, o sea, el margen de error es mínimo, eso está demostrado, lo tengo probado desde hace 20 años, no falla", agregó.

Recientemente, a través de una entrevista, cuando la titular de la Secretaría de Gobernación mostró su interés por la dirigencia de Morena.

"Para mí sería un honor poder presidir a Morena, poder trabajar en la consolidación del partido, olvídate, poder trabajar en que sea una herramienta que dure muchos más años, una herramienta de lucha, una herramienta de defensa, de la justicia, de la democracia, de los derechos todas y de todos. Morena ha sido



una hazaña, mucho más allá que un partido; es algo extraordinario", expresó el mandatario.

Incluso, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, aunque había externado sus aspiraciones para ser la dirigente nacional del partido guinda, aseguró que antes de un proyecto personal está el de su instituto.

Ayer, Citlalli Hernández, manifestó su respaldo a Luisa María Alcalde para que sea el relevo en la dirigencia nacional del partido.

"Tenía ganas de participar, pero ya cuando Luisa levantó la mano, me parece que es una buena compañera y que a veces toca hacerse a un lado, ¿no? Entonces vamos a respaldar a Luisa", informó en entrevista con los medios de comunicación.

Ayer la morenista acudió a la casa de transición de la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, donde hizo un reconocimiento.

"La doctora es muy responsable, muy clara en que lo que viene, es construir el segundo piso de la transformación y cada nombramiento que ha hecho del gabinete me parece que es una buena noticia".



**ANDRÉS M. LÓPEZ O.**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

Ha hecho un extraordinario papel todo el tiempo. Yo la invité a participar como secretaria del Trabajo\*.

**13**

AÑOS LLEVA LUISA ALCALDE EN MORENA.

**389**

DÍAS LLEVA COMO TITULAR DE LA SEGOB.

**RUTA DEL RELEVO**

**1**

• En septiembre inicia el proceso de relevo.

**2**

• Mario Delgado concluye dirigencia en octubre.

**3**

• Una opción es la elección vía Congreso Nacional.

**4**

• Otra es que sea votada en Convención Nacional.

**5**

• Una tercera vía es que se realice una encuesta.